

Tabla IV:
Diferencias absolutas de los habitantes del
Reino de Granada entre 1561 y 1587

	Diferencias absolutas		Diferencias proporcionales	
	Entre 1561 y 1587	Entre 1587 y 1597	Entre 1561 y 1587 %	Entre 1587 y 1597 %
La ciudad de Granada	-2.887	-	-24,83	-
La siete villas circundantes y sus anejos	+651	-	+29,80	-
Las alquerías de la Vega	-1.242	-	-32,96	-
La ciudad de Albama y su tierra y villa de Huétor Tájar	-320	+42	-28,07	+ 5,12
La ciudad de Loja y su tierra	+407	-326	+24,69	-15,59
La ciudad de Ronda y su tierra	-263	+471	- 7,17	+13,85
La ciudad de Marbella y su tierra	-168	-187	-16,96	-22,74
La ciudad de Málaga y su tierra	+531	+373	+ 7,86	+ 5,12
La ciudad de Vélez-Málaga y su tierra	-465	+74	-20,37	+ 4,07
Motril, Pataura, Salobreña y su tierra y Almuñécar y su tierra	-398	+10	-31,06	+ 1,13
La Alpujarra	-4.037	-186	-69,03	-10,27
El valle de Lecrín	-865	+40	-56,16	+ 5,92
La ciudad de Baza y su tierra	-1.324	+132	-35,48	+ 5,48
La ciudad de Guadix y su tierra	-1.723	+179	-48,81	+ 9,90
Purcbena, Urracal y Olula	-254	+13	- 2,72	+ 7,30
La ciudad de Almería y su tierra	-2.095	+121	-62,91	+ 9,79
Señoríos	-1.894	-1.994	-26,87	-38,68

FUENTE: RUIZ MARTIN, Felipe., "Movimientos demográficos y económicos en el Reino de Granada durante la segunda mitad del siglo XVI" en *Anuario de Historia Económica y Social*. Nº 1 (Enero-Diciembre,1948). Pág. 140.